

# "soli'livres", une manifestation solidaire dont le succès va grandissant

Dans le cadre de la Solidarité Internationale, la bibliothèque, dirigée par Véronique Poncet et son équipe de bénévoles, proposait au public dimanche à la salle polyvalente, la 7<sup>e</sup> opération « soli'livres ». Cet événement prend une dimension régionale. Une belle tradition, commencée il y a sept ans, et qui consiste à collecter tout au long de l'année non seulement des livres mais aussi des CD et DVD pour cette journée. Les habitants de la région et amateurs de livres anciens et plus récents y sont invités à trouver « Le Livre » qu'ils recherchent. « J'ai pu m'offrir deux romans que je cherchais depuis longtemps et ce, à moindre coût », nous conte une habitante de Trévignin. Comme chaque année, les recettes sont entièrement reversées à deux associations savoyardes sélectionnées pour leurs implications dans les actions sociales et environnementales.

## Deux associations bénéficiaires

La première est « un toit pour Nancagua ». Suite au violent tremblement de terre qui a secoué le Chili au mois de février 2010, une association a été créée pour venir en aide aux sinistrés. Son but est de récolter des fonds destinés à financer des maisons en bois pour donner un hébergement d'urgence aux sinistrés. Les membres de l'association ont décidé de venir en aide à la ville de Nancagua, dont certains sont originaires. Cette ville se trouve environ à 140 kilomètres au sud de Santiago.

La seconde association est « Roue Libre », qui œuvre à la promotion du déplacement à vélo. Elle est présente dans les agglomérations de Chambéry, Aix-les-Bains et Albertville. Elle compte 750 adhérents et emploie 2 salariés à temps plein. Elle a été créée par des cyclistes chambériens désireux d'inciter les pouvoirs publics à créer des aménagements cyclables valorisant le territoire et les déplacements à vélo. Son but est d'encourager l'utilisation du deux roues comme mode de déplacement urbain et péri-urbain, silencieux, non polluant, pratique, économique, sain et convivial.

Nicolas Jacquier, maire de Drumettaz-Clarafond, a tenu à remercier tous les organisateurs et bénévoles qui, grâce à leur engagement sans cesse croissant, ont fait de cet événement, une journée exceptionnelle où le nombre de visiteurs ne cesse de grandir !

Alain GIRAUD

Des lecteurs heureux !



## Un énorme travail des bénévoles qui porte ses fruits

« Soli'livres, c'est 8 450 articles proposés en 2013 et 9 226 en 2014 pour cette 7<sup>e</sup> édition », précise avec enthousiasme Véronique Poncet, responsable de la bibliothèque.

## 17 000 euros redistribués

« Au début, en 2008, nous avions commencé avec 700 ouvrages. Depuis, c'est plus de 39 000 livres qui ont été collectés et

près de 17 000 euros distribués à 15 associations bénéficiaires ». Les bénévoles ont eu un gros travail de classement et de préparation car les œuvres sont toutes classées par thème.

« Un petit geste ici a des répercussions de par le monde ! » conclut la bibliothécaire avec malice.

La collecte des livres ou DVD pour l'édition 2015 débutera dès le début d'année.



Jean Gaschet et Véronique Poncet cofondateurs de Soli'livres













